

Periódico: El Financiero.

Título: La vacunación va para largo y el riesgo subsiste.

Subtítulo: Será responsabilidad de todos cuidar que no caigamos en un nuevo confinamiento que vuelva a entorpecer la evolución de la economía.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Abril,19,2021). La vacunación va para largo y el riesgo subsiste. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/2VPSzCx>

Resumen:

La vacunación va para largo y el riesgo subsiste.

El ritmo de vacunación en México se ha acelerado, pero la proporción de la población realmente inmunizada sigue siendo muy baja y los riesgos de un rebote persisten.

En el mes de febrero se aplicaron 64 mil vacunas diarias en promedio; en marzo, la cifra creció a un promedio diario de 174 mil y en los días que llevamos en abril, el número creció a 360 mil.

Si se considera exclusivamente a la población que ya recibió las dos dosis de la vacuna, la cifra baja a 3.7 millones de personas, algo así como el 4.6 por ciento de la población objetivo. Si consideramos que el nuevo calendario de vacunación señala que en el mes de mayo debe quedar vacunada la totalidad de adultos mayores y el sector salud (al menos el del sector público), se requeriría la aplicación de aproximadamente 32 millones de dosis desde ahora y hasta el final del mes de mayo.

Será responsabilidad de todos cuidar que no caigamos en un nuevo confinamiento que vuelva a entorpecer la evolución de la economía.

Responsable: Berenice Verde Hernández.